

STKIP BBG Raih Juara II Lomba Gerak Jalan 45 Km

Senin, 11 September 2017 12:46 WIB

BANDA ACEH, BBG NEWS—STKIP BBG meraih Juara II Lomba Gerak Jalan 45 Kilometer Tingkat Instansi dalam rangka Hari Ulang Tahun Kemerdekaan RI. Pembagian tropi dan hadiah diserahkan oleh Gubernur Aceh pada peringatan Hari Olahraga Nasional (Haornas) XXXIV 2017, Sabtu (9/9) di Stadion Lhoong Raya. Juara I diraih oleh Dinas Pendidikan Aceh, sementara Juara III diraih oleh Dispora Aceh dan Juara IV diraih oleh Dinas Perpustakaan dan Arsip Aceh. Lomba gerak jalan dibagi dalam tiga tingkat yakni tingkat SLTA sederajat, tingkat instansi, dan tingkat TNI/Polri.

“Alhamdulillah STKIP BBG kembali mendulang prestasi. Hal ini tidak lepas dari semangat dan kerja keras dosen, karyawan, dan mahasiswa STKIP BBG yang ikut berpartisipasi dalam kegiatan tersebut. Bukan hal mudah menempuh perjalanan dengan rute yang panjang, namun karena spirit meraih kemenangan telah tertanam dalam jiwa peserta sehingga kita meraih juara,” ujar Pak Munzir, koordinator kontingen STKIP BBG.

Sementara itu, Ketua STKIP BBG Lili Kasmini, M.Si menyampaikan selamat kepada peserta jalan santai. “Terima kasih kepada kontingen STKIP BBG yang telah berjuang sampai titik finish. Ini merupakan hal yang sangat luar biasa,” ujarnya. Seperti yang diinformasikan sebelumnya bahwa kontingen STKIP BBG yang berjumlah 40 orang mengikuti lomba gerak jalan 45 kilometer pada Sabtu malam, (12/8) dengan rute Lhoong Raya, Keutapang, Punge, Ulee Lhee, Kampung Baru, Punge, Masjid Raya Baiurahman, Simpang Lima, Beurawe, Jambo Tape, Lampriet, Lampineung, Pango Lueng Bata, Jalan Batoh, Lampeuneret, hingga finish di Lhoong Raya.

Berita Lainnya

- [Dosen Prodi PMAT UBBG Diundang sebagai Pemateri Workshop Pembuatan Video Pembelajaran](#)
- [Prodi Pendidikan Bahasa Indonesia Umuslim dengan UBBG Tandatangani MoA Kerja Sama](#)
- [Dosen UBBG Ikut Workshop Penguatan Implementasi Kurikulum KKNI](#)
- [Calon Mahasiswa Keperawatan & Kebidanan Universitas BBG ikut Tes Kesehatan](#)
- [Universitas Al Muslim Jalin Kerja Sama dengan Universitas BBG](#)

